

[Actualidad](#) | [Club a+](#) | [Centros de Formación](#) **Alta Gratuita** | [Anuncios / Clases](#) | [Recomendados](#)
[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

Más de 40 cursos en la nueva edición del Centro Mediterráneo de Granada

Para la presente edición, se espera la llegada de 2.000 alumnos y 40 cursos repartidos en 7 localidades granadinas. La oferta estival del Centro Mediterráneo, perteneciente a la [Universidad de Granada](#) (UGR), para este verano comprende seminarios de humanidades, que concentrarán un total de trece, seguida de las ciencias sociales, jurídicas y económicas (11), las experimentales y técnicas (10) y las ciencias de la salud.



Mar García
Redacción Aprendemas
26/05/2008



Tal y como ha explicado el responsable de los Cursos de Verano del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova, uno de los objetivos de esta edición persigue potenciar la presencia de estas actividades en la mayoría de las comarcas y, por ello, 22 de los cursos se celebrarán en Almuñécar, ocho en Granada capital, cuatro en Motril y tres en Guadix, mientras que Loja, Lanjarón y Sierra Nevada tendrá uno cada una.

Por sedes, Almuñécar destaca con unas jornadas técnicas del puerto de Motril, cursos sobre biotecnología y medio ambiente, aplicación clínica de los radicales libres en el envejecimiento, protocolo, las nuevas fronteras del flamenco, el Mediterráneo en la literatura de viajes, urbanismo, sistemas de protección de menores o música en el cine. En Granada se abordarán cuestiones relacionadas con el vino, la interpretación musical en el siglo XIX, los nuevos retos del español en el mundo, la Alhambra, la filosofía o América Latina.

Por otra parte, la localidad de Guadix acogerá seminarios sobre Torcuato Ruiz del Peral, dieta y actividad física como pilares para la salud o un curso de nivel inicial y nivel medio para la comunicación en lengua de signos española, que además también se impartirá en otras sedes. Asimismo, Lanjarón contará con un curso sobre agua, hidratación y salud, Sierra Nevada con otro sobre flora y vegetación y Loja tendrá un ciclo de conferencias sobre ciudades medidas. En Motril se impartirán sobre educación para la movilidad sostenible, la urbanización del litoral mediterráneo y arquitectura y experiencias sobre la casa.

Además, el Centro Mediterráneo ha convocado un centenar de becas de matriculación por valor de 120 euros a los alumnos matriculados en la Universidad de Granada, con un tope de diez becas por curso.

* * * *

Más información:

[Centro Mediterráneo](#)

[Universidad de Granada](#)

Contenidos relacionados en Aprendemas.com:

[Las empresas optan por retrasar las contrataciones laborales de cara al verano](#)

[Este verano la Universidad de Almería también impartirá cursos por la tarde](#)

[El Escorial acoge, un año más, los cursos de verano de la UCM](#)

[La UNED amplía a 161 cursos su programa estival en 38 sedes por toda España](#)

[El verano no animará la creación de empleo, según Agett](#)

[Vargas Llosa, Pérez Reverte y Marías inaugurarán los Cursos de Verano de la UIMP en Santander](#)

[La Fundación Universidad Rey Juan Carlos presenta la IX edición de sus cursos de verano](#)

[Más Noticias de Formación, Educación y Empleo publicadas en a+](#)



[¿Quieres Opinar tú? | \[Volver al histórico de Noticias\]](#)

Zona Usuarios

Alta gratuita. Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

email

>>



ESERP Fundación Universitaria - Business School

[Imprimir](#)

[Enviar a amigo](#)

Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.

Email

[Registro Gratuito](#)

Reportajes

RSS [Titulares RSS.](#)



Nuevo asalto: Selectividad vs. Estudiantes

[Ver Reportaje](#)

Dobles titulaciones: más y mejor

[Ver Reportaje](#)

Universidades privadas: una alternativa eficaz

[Ver Reportaje](#)

CAIXANOVA presenta su PROGRAMA DE BECAS TALENTO

[Ver Reportaje](#)

[Ver más Reportajes](#)

Breves

RSS [Titulares RSS.](#)

Nuevos títulos de Grado en la IE Universidad

Arquitectura y Comunicación del IE Universidad contarán, para el próximo curso, con nuevos títulos de Grado. Se impartirán en castellano e inglés, ser...

El lunes, preinscripción para la UVA

Los alumnos que quieran iniciar sus estudios en la Universidad de Valladolid deberán realizar la preinscripción que se abre el próximo lunes, 26 de ma...

Cursos de inglés multiaventura en los Pirineos

Inglés para empresas o profesionales en una casa rural de los Pirineos para estudiar el idioma y practicar deportes multiaventura. Exploramundo, empre...

La UA intercambiará estudiantes con China

Los alumnos de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alicante podrán ampliar sus conocimientos en China y dotar a su...

[Ver más Breves](#)